
４月１日（木） 

 

 今日から博物館に勤務です。私は、労働保険の申請やマイクロバスの使用者変更登録と、あっちへ行ったりこっ

ちへ行ったりでした。久しぶりに郡山まで走りましたが、所要時間はわずか４０分でした。京奈和自動車道がない

頃は１時間半はかかってましたから、京奈和道の威力はすごいです。橿原がつながり、奈良まで延伸されれば、たぶ

ん半時間もあれば県庁までいけることでしょう。 

 逆方向の十津川方面も道路が整備されています。今から４０年前は、五條から十津川の役場まで４時間かかりま

した。今は２時間かからない？ 道路が発達すると国土が狭くなります。その分、排気ガスをまき散らしてはいる

のですが。しかし、五條で住むには車が必要です。大都市こそ、車の使用をやめてほしいですね。 


